

Le sport dans les écoles moyennes et les écoles normales

Objekttyp: **Preface**

Zeitschrift: **Jeunesse forte, peuple libre : revue d'éducation physique de l'École fédérale de gymnastique et de sport Macolin**

Band (Jahr): **21 (1964)**

Heft 10

PDF erstellt am: **29.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Le sport dans les écoles moyennes et les écoles normales



Par le présent numéro spécial, consacré principalement à la gymnastique et au sport dans les écoles moyennes et les écoles normales, « Jeunesse forte — Peuple libre » se propose de donner à ses lecteurs un reflet de l'inlassable activité déployée — dans des conditions souvent fort précaires — en matière d'éducation physique dans certaines écoles de notre pays. Tout en assumant de lourdes tâches sur le plan éducatif, on prépare ainsi une grande partie de notre jeunesse à résister aux perturbations inhérentes à la vie moderne. L'école fédérale de gymnastique et de sport de Macolin désire aider efficacement les écoles moyennes et les écoles normales à développer les capacités physiques de leurs élèves. Grâce à l'enseignement postscolaire de la gymnastique et des sports (EPGS), ces écoles disposent en outre de multiples possibilités de faire de la gymnastique scolaire obligatoire une activité physique fort attrayante.

Puisse ce numéro spécial encourager les éducateurs à mettre tout en œuvre afin de sauvegarder la santé de notre jeunesse et de donner à sa faim de mouvement et d'activité physiques les aliments qui lui conviennent. Ecole fédérale de gymnastique et de sport